
 
Papa al Gemelli: card. Parolin, "sta bene, operazione andata bene, ha
già detto che vuole riprendere il lavoro"

"Il Papa sta bene, l'operazione è andata bene". Lo ha detto il card. Pietro Parolin, segretario di Stato
vaticano, a margine del Meeting mondiale sulla Fraternità umana, #NotAlone, che si svolge oggi in
piazza San Pietro. "Le notizie che ho ricevuto, al di fuori di quanto è stato pubblicato - ha riferito il
cardinale riguardo al ricovero del Santo Padre al Policlinico Gemelli, per l'intervento chirurgico
all'addome - indicano che il decorso è positivo". "Il Papa - ha aggiunto il Segretario di Stato vaticano -
avrebbe già manifestato il desiderio di riprendere il lavoro, e questo è un buon segno". Interpellato su
una possibile data di uscita del Papa dal Gemelli, Parolin ha risposto: "Dipenderà dai medici".

M.Michela Nicolais
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